



Regionaljournal Steiermark



LKW Brand auf der B145 in Altaussee

Am Donnerstag um 07.30 Uhr wurden die Feuerwehren Lütsch, Altaussee, Bad Aussee und Reitern zu einem LKW Brand auf die Pötschenstraße B 145 alarmiert.

Dem LKW-Fahrer gelang es noch, das bergabfahrende, brennende Fahrzeug auf den Kettenanlegeplatz zu steuern. Der Fahrer blieb unverletzt.

Beim Eintreffen der Feuerwehren stand das Führerhaus bereits in Vollbrand. Unter schweren Atemschutz und mit Hilfe von Löschschaum, wurde der LKW gelöscht. Bedingt durch die tiefen Temperaturen wurde der Einsatzort zu einer Eisfläche, die Bundesstraße war während des Einsatzes komplett gesperrt.

Die Feuerwehr (Öldienst Reitern) pumpte noch den restlichen Diesel in einen Ersatzbehälter um, da der Fahrer gerade vor der Auffahrt zum Pötschenpaß vollgedankt hatte. Hier wirkte dann die Straßenmeisterei Bad Aussee mit, welche die Einsatzstelle mehrfach bestreute.

Der Einsatz für die Feuerwehren war nach 2 Stunden beendet. Am LKW entstand Totalschaden.

